

Ressort: Entertainment

Emma Watson wollte nie sexy sein

London, 17.05.2013, 07:32 Uhr

GDN - Die britische Schauspielerin Emma Watson hat es nie darauf abgesehen sexy zu sein, stattdessen wollte sie sich mit dem Erwachsenwerden Zeit lassen. "Ich wollte nie schnell erwachsen werden. Ich wollte einen Sport-BH tragen, bis ich 22 bin", scherzte sie in einem Interview mit dem Magazin "W".

Momentan stellt die 23-Jährige ihren neuen Film "The Bling Ring" in Cannes vor. An die Kleidung, die sie im Film trägt, musste sie sich erst gewöhnen: "Einmal sagte ich der Kostümbildnerin, dass man meinen BH-Halter in dem Top sehen würde und ob wir den nicht irgendwie verstecken sollten, aber sie meinte nur, dass Nicki will, dass man ihren BH sieht. Da wurde mir klar, dass wir verschiedene Ansichten haben", schmunzelte Watson.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-13938/emma-watson-wollte-nie-sexy-sein.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com